

おうとう

第6号
翁頭中学校
文責日高洋子

生徒総会を開催しました

自分たちの手で創る学校

6月12日に生徒総会がありました。生徒会長の野原結愛さんを中心に今年の活動について話し合いました。

今年の活動

今年の生徒会のスローガンは『一致団結』です。4月に開催された体育大会ではこのスローガンを目標に70名がひとつになり頑張っていました。総会では、各専門部活動からの活動



6月12日、記念プレートを外して、時計だけに。

時計が新しくなりました

卒業記念時計の取り替え工事完了

第4号でお知らせしていた校門側の時計が新しくなりました。寿命が来て止まったままになっていましたが6月12日、新しくよみがえり、子ども達の登下校を見守っています。先日来校された方が「この時計のことだったのですね」とおっしゃってくださいました。卒業記念の時計がなくなり淋しいです、ね」とも話されていました。しかし、新しいもの、新しいこと、新しい人、など「新しい」はとても期待が大きいし、嬉しくなるものです。今回の時計の取り替えで、気持ちを新たに頑張ろうと思えます。



内容が協議されました。自分たちに何ができるか、自分たちがしなければならぬことは何かを真剣に話し合っていました。特に1年生は初めての生徒総会でしたが、事前の学級での話し合いが十分にされていることが分かりました。質問に多くの手が挙がっていました。

要望・意見

後半はあいさつ運動について「できていない人がいる」ことについて、その解決策にいろいろな意見が出されました。また、校則についての話し合いは、誰もが活発な意見が出されていて発表が多かったです。一番の感心ごとだったように思います。特に髪型については、女子の発言が多く、日常で「考えていること」あるいは、困っていること、不満に思っていることなのだろうと感じました。「もっと自由にしてほしい」

プール清掃

授業が楽しみ!



中学生として掃除をする1年生 6月5日

夏休み前に体育の授業でプール実習があります。本校は小学校のプールをお借りしています。先日、小学生と一緒に掃除をしました。中学生になって後輩達の手本となる働きだっただけです。天気が良い日だったので「泳ぎたい」と早くも授業を楽しみにしている生徒が多かったです。

校長室から

PTA専門委員会が開かれ、年間の活動が確認されました。各部会には子ども達のため、学校のために御尽力いただき、大変有り難いです。

「世の中は多様性である。学校もいろいろなことを自分たちに選択させてほしい、任せてほしい」という意見には頼もしさを感じました。学校の問題・課題の解決策を、先生方に決めてもらって、その結果を受け止める、という方法は通用しないということも子ども達自身がよく分かっていると思います。これからこの問題・課題の解決策をどのように取り組むのか、「気持ち・考え・動く」翁中生として、子ども達がこれからどんな行動をとっていくのか、楽しみになりました。

年間の活動としては授業参観などの呼びかけや、月一回のあいさつ運動、広報誌作成、など多岐にわたります。よろしくお願ひします。
6月24日(月)から「翁頭っ子の心を見つめる教育週間」も始まります。道徳の公開授業では、ぜひ多くの保護者・地域の皆様に子ども達の様子を見ていただきたいと思います。